

Mäueracher Forum mit Sozialbürgermeister Frank Fillbrunn, Dezernat III

1. Vorsitzender Bernd Zilly, begrüßte Frank Fillbrunn, den Sozialbürgermeister des Dezernats III herzlich. Dieser hat ein sehr großes Aufgabengebiet und ist zuständig für Soziales, Schulen, Sport und das Job-Center.

Herr Fillbrunn teilte mit, daß die Kita-Platz-Problematik leider zu spät bemerkt wurde und deshalb soll in den nächsten 4–5 Jahren um 1.000 Kita-Plätze in Pforzheim aufgestockt werden. Außerdem wird versucht, mit den Kooperationspartnern, Diakonie und der Kath. Kirche eine Lösung zwecks des Personalmangels zu finden.



Es wird auch über die Möglichkeit für Quereinsteiger wie Musiklehrer, handwerkliche Mitarbeiter usw. nachgedacht. Viele Erzieherinnen wechseln in den Enzkreis, da in Pforzheim zahlreiche Kinder mit Migrationshintergrund in die Kitas kommen und es dadurch Sprachprobleme gibt.

Mit Frau Dr. Susanne Eisenmann, Ministerin für Kultur, Jugend und Sport in Baden-Württemberg, wird überlegt, wie die Situationen in den Horts weitergeht. Es wird überlegt, ob zukünftig alle Kita-Kinder die Möglichkeit bekommen, einen Hortplatz zu erhalten. Zurzeit werden Kinder von Berufstätigen bevorzugt.

Wir haben viele Berufsschulen und Gymnasien, diese sollen erweitert und neu gebaut werden, damit die Angebote aufrechterhalten werden können. Auch wurde aktuell zusätzlich ein Sozialarbeiter eingestellt.

Bei der Bädersituation wurde ein Kompromiss im Gemeinderat gefunden: Eine Mehrheit für ein etwas kleineres Emma-Jäger-Bad, das Wartbergfreibad wird saniert und das Eutingerbad ist jetzt die ganze Woche geöffnet. Auch soll die Sauna in Eutingen wieder reaktiviert werden.

Viele Einwohner gehen leider inzwischen zum Baden nach Niefern, Mühlacker, Bretten oder Karlsruhe.



In Eutingen wird händeringend ein Jugendraum gesucht. Das Geld ist laut Fillbrunn dafür da. Die Sportförderung wird ab dem neuen Haushalt erhöht.

Vorsitzender Bernd Zilly bedankte sich für die vielfältigen Informationen und überreichte Herrn Fillbrunn als symbolischen Dank ein Glas Mäueracher Honig.

Mitgliederversammlung des Bürgervereins Mäuerach

Bernd Zilly, 1. Vorsitzender, eröffnet die Mitgliederversammlung um 20:45 Uhr mit einem Rückblick aufs Jahr 2018. Wichtigstes Element sind die Foren, die einmal im Monat stattfinden. Zurzeit haben wir 288 Mitglieder.

Unter Aktivitäten teilte er mit, daß der Bürgerverein beim Sternen-Laternenumzug am 9.11.2018 mitgeholfen hat und dem Kindergarten Glühwein gespendet hat. Der Vorstand trifft sich 4 bis 5 mal im Jahr. In der Herbstvorstandssitzung wird das Jahresprogramm für das nächste Jahr besprochen.

Im Bericht des Schatzmeisters, gab Gerhard Maulbetsch Auskunft wie es um den Bürgerverein finanziell steht. Der Umsatz im Jahr 2018 betrug über 11.000 € bei einem Mitgliedsbeitrag von jährlich 12€. Die Beiträge ergaben 3.464€ Unsere Aktionen zeigen, dass es in der heutigen Zeit für einen Verein durchaus möglich, ist eine positive Bilanz zu erzielen.

Anschließend kam der Bericht der Kassenprüfer Klaus Sowoidnich und Verena Meixner-Fleig (entschuldigt). Sie waren mit der Führung der Kasse sehr zufrieden, denn es war alles in Ordnung.

Herr Klaus Weitmann stellte darauf den Antrag auf Entlastung des Vorstandes und des Schatzmeisters. Einstimmig befürworteten die Anwesenden diesen Antrag. Es folgte darauf der gesellige Ausklang. *M.K*

Vernissage der Mäueracher Malgruppe

Am Sonntag, 31. März 2019 fand im CVJM Gemeindezentrum Mäuerach eine Ausstellung der Malgruppe statt. Von deren vielseitigem Schaffen wurden sehr viele Bilder ausgestellt.



Aus Anlass des 10jährigen Bestehens der Mäueracher Malgruppe wurden alle Bürgerinnen und Bürger zu ihrer Vernissage eingeladen.

Es kamen unerwartet viele Besucherinnen und Besucher. Beim gemütlichen Kaffee und Kuchen sowie Getränken konnten die Besucher die Bilder anschauen. Die Stimmung war sehr gut, auch durch die Musikbeiträge des Duos „mc music“.



Mäuerach. Wir möchten uns ganz herzlich bedanken für die vielen Kuchenspenden. Der Erlös von 400,- € wurde dem CVJM Eutingen für die Jugendarbeit überwiesen. M.K.

Voranzeige Juniforum:

Dienstag 4.Juni 2019 um 19 Uhr, Hauptfeuerwache
Ein Blick hinter die Kulissen der
Berufsfeuerwehr Pforzheim
Näheres wird noch bekanntgegeben

Fichten und Tannen am Waldrand gefällt.

Laut Förster Hasler war die Aktion wegen Käferbefall unbedingt (gesetzlich) nötig. Die liegengebliebenen Äste von Laubbäumen aus der Waldabstandaktion wurden Schlagräumen zugeordnet und seien daher von privat zu entfernen, das Käferholz würde dagegen vom Forst abgefahren. B.Z.



Bericht von der Flurputzete 2019

Wie in jedem Jahr veranstaltete die Ortsverwaltung Eutingen auch in diesem Jahr eine Flurputzete. Treffpunkt war am Samstag 13. April 2019 ab 9.30 Uhr der Bauhof auf der Inselstraße.

Diesmal war eine stattliche Gruppe vom Mäuerach dabei, die sich für bestimmte Gebiete aufteilte.



Ab 11.30 Uhr trafen sich die fleißigen Helfer zu einem schmackhaften Mittagessen im alten E-Werk.

Erste Mai Wanderung

Dienstag 1. Mai 2019

um 10 Uhr treffen wir uns beim
Gedenkstein in der Schwalbenstraße



Wir wandern durch den Enzauenpark zur
Gaststätte L 'Osteria auf den Wartberg.

Hier können wir gemütlich speisen und uns für den Rückweg stärken.

Gehzeit jeweils ca. 1 ½ Stunden.

Teilnehmer, die nicht so weit laufen können oder möchten, können auch direkt mit dem Auto dorthin kommen. Das Ausflugsziel ist auch für Familien mit Kindern unterschiedlichen Alter gut geeignet. Die Heimkehr kann individuell gestaltet werden.

Bei schlechtem Wetter treffen wir uns trotzdem in der Gaststätte zu einem gemütlichen Mittagessen und anschließendem Beisammensein!

Eine Anmeldung ist diesmal nicht erforderlich. Eine „kleine“ Speisekarte wurde für uns vorbereitet. In der Gaststätte werden ab 12.30 Uhr Tische für den Bürgerverein reserviert.

*Die Teilnahme erfolgt auf eigenes Risiko.
Der BVM übernimmt keine Haftung.*

Mäueracher Forum zur Kommunalwahl

Dienstag, 14.5.2019

20 Uhr CVJM Gemeindezentrum Mäuerach

**Bürger fragen,
Kandidaten antworten**

Moderation Gerhard Maulbetsch.

bisher haben sich angemeldet:

CDU	Andreas Renner
SPD	Ralf Fuhrmann
FW	Hans-Joachim Hägele
AfD	Bernd Grimmer o. A. Bamberger
Bünd.90 /d.Grünen	Felix Herkens
Linke	Peter Pfeiffelmann
UB	Thomas Goßweiler
WiP	Christph Weisenbacher
FDP	Dr.Hans-Ulrich Rülke
GL	Axel Baumbusch

Geschäftsstelle: Bernd Zilly, 1.Vorsitzender, Meisenstr. 71, 75181 Pforzheim Tel. 07231/50783, E-Mail bernd@zilly.de
Redaktion: Margita Krueger, Schriftführerin, Meisenstr.30, 75181 Pforzheim